



編集こぼれ話

今年の夏は異常な暑さが続いた
だけでなく、残暑が長引きました
このままあつという間に秋が
終わり、誰かの歌ではないですが
冬が始まるよ♪の様相です。
みなさんは秋といえば何をイメー
ジしますか？食欲の秋、読書の秋、
芸術の秋などいろいろありますが
私のイメージは実りの秋です。

さて、この度女性初の総理大臣
が誕生しました。物価高や社会保
障など解決して欲しい問題が多く
ありますが、女性ならではの視点
で取り組んでもらえると思います。
物価の中、先月の街頭啓発や
まつり岡垣では、多くの方に募金
をしていただきました。みなさま
のやさしさに感謝しながら、それ
に応えて、実りの秋となるように
私たちも頑張ります。

(川嶋)

永年にわたる功績を称え、今年は17名・2団体へ 令和7年度 社協会長表彰

11月22日(土)に いこいの里で「社協会長表彰式」を行いました。
受賞されたみなさん、おめでとうございます。

表彰状

社会福祉事業特別功労者 … 6名
 老山千鶴子 上蘭 幸子 田嶋智加子
 薄 秀和 中尾 弘志 岩野 祥子



感謝状

社会福祉事業協力者 … 9名・1団体
 石田 友子 橋内 政則 月侯 洋子 元谷 幸子 花田 和美
 鰐 平八郎 松岡 獻 川崎 圭三 神村 幸彦
 トモミタス株式会社

寄附を行った個人または団体 … 2名・1団体

守谷 節子 坂口 節子
 岡垣チャリティゴルフ大会実行委員会

(順不同・敬称略)

いこいの里 年末年始の休館日

12月29日(月)～令和8年1月5日(月)

- ・社会福祉協議会
- ・ふれあい館入浴施設
- ・おもちゃ図書館
- ・こども未来館
- ・シルバー人材センター [12月27日(土)～令和8年1月4日(日)]

来年もよろしく
お願いします

令和8年1月1日(木)・2日(金)

- ・いこいの里デイサービスセンター



「社協だより」は、赤い羽根共同募金配分金により発行しています。